
Auf Frage von Herrn Zielinski wird verwaltungsseitig erklärt, dass das Ausbildungsportfolio des 
Volksheimstättenwerkes einen großen Teil der Verwaltungsthemen umfasst. 
 
Herr Gräf bittet, nochmal grundsätzlich die Mitgliedschaften auf den Prüfstand zu stellen., 
 
Der Bürgermeister erklärt, dass dies im Zuge der letzten Haushaltsberatungen geschehen sei. Bei 
etlichen Mitgliedschaften machten Kündigungen keinen Sinn. Gleichwohl gebe es ein oder zwei Fälle, in 
denen eine Kündigung ausgesprochen wurde oder sie ins Auge gefasst sei. Auch weiterhin würde Sinn 
und Nutzen der Mitgliedschaften geprüft. 
 
Nachdem sich keine Wortmeldungen mehr ergeben, lässt der Bürgermeister abstimmen. 
 


